



dimanche 23 février 2014

Communiqué de Presse Condamnation des exactions lors de la manifestation des Anti Aéroport

Le Mouvement Républicain et Citoyen condamne les exactions commises par les manifestants en marge de la manifestation « anti aéroport NDDL ».

Les organisateurs ont montré leur incapacité à contenir les professionnels de l'agitation qui constituaient une partie de leur cortège. L'agrégation de mouvements revendicatifs et d'altermondialistes portaient en son sein, le risque inévitable de troubles à l'ordre public.

Le spectacle pitoyable de scènes de guérilla urbaine contre les forces de l'ordre, est intolérable dans un état de droit et les coupables devront être retrouvés et sanctionnés.

Les partis politiques, qui ont participé à la manifestation portent eux-mêmes une lourde responsabilité, à exacerber des revendications locales et en tentant d'en faire un problème national.

Le gouvernement doit mettre fin aussi à l'occupation de la ZAD par des « squatters » qui font régner la terreur sur les communes alentour et rétablir le droit républicain sur ce territoire.

Bruno Chevalier

1^{er} Secrétaire Fédéral

MRC 44

Communiqué
de presse